



illustrated by アサダニッキ

啓発サイト『とにかく選挙に行こう!』

<https://lets-go-senkyo.jp/>  @lets_go_senkyo

いま、私たち同人誌を愛する者たちが投票所に行って、投票の形で自分たちの意思を示すことが大切です。とくに若い世代のみんなの意思表示が注目を集めています。

選挙に行きませんか？

2010年の東京都青少年育成条例の改定、2014年の児童ポルノ禁止法の改定、2012年～2016年のTPPによる著作権侵害の非親告罪化など、私たちの同人誌の世界も、様々な局面で政治の波を受けています。つい最近も著作権法改定におけるダウンロード違法化の対象範囲見直しも大きな話題となり、全国同人誌即売会連絡会もこれに対する意見声明を発表しています。

私たちも、選挙に行きませんか？問題は、具体的に誰かやどこかを支持するではありません。政治家の方々は、投票率の高い世代に重きを置いた政策を取る傾向にあります。特に、10代、20代、30代といった若い世代が投票率を上げないと、同人誌を好きな世代への政策自体が後回しになります。これは国政だけでなく、地方自治体の首長や地方議会の選挙も全て同じです。

東京オリンピック・パラリンピックの開催に伴い、国内最大の展示場である東京ビッグサイトの一部・または全部が一定期間使用できること、大阪に統合型リゾート(IR)の誘致が計画され、インテックス大阪に代わるビッグサイト級の大規模展示場が計画されていること、各地の展示会場が老朽化・耐震化等を理由に改修されたり建て直されたりといった同人誌即売会の会場に関わることも、同様に私たちが考えねばならない政治の問題なのです。

同人誌で繋がった私たちの「とにかく選挙に行こう！ 投票しよう」という自らの意志を示す行動が、この先の私たち自身の未来、そして、さらに若い次の世代にも繋がっていくはずです。

(2019年3月改定)

<呼びかけ団体>

全国同人誌即売会連絡会

<http://sokubaikairenrekukai.com/>

全国同人誌即売会連絡会は、参加同人誌即売会団体の相互の情報交換や交流の中継点として機能しゆるやかなネットワークの構築を目的とした団体です。当連絡会が中心となってこのサイトを開設しました。

<賛同団体>

日本同人誌印刷業組合

<http://www.doujin.gr.jp/>

NPO法人 うぐいすリボン

<http://www.jfsribbon.org/>